

Cette semaine, une délégation américaine est de passage à Toulouse afin de célébrer le quarantième anniversaire du jumelage entre la Ville rose et Atlanta. Ce partenariat, qui remonte au 17 décembre 1974, trouve ses origines dans une anecdote assez romanesque. Dans les années 50, un couple d'américains se mariait à Toulouse et avait pour fils, Maynard Jackson, qui deviendra par la suite maire d'Atlanta et qui, ayant toujours gardé de l'affection pour la ville son enfance, initiera l'accord entre les deux cités. En 1993, lorsque l'élu américain rend visite à Toulouse dans le cadre du jumelage, Dominique Baudis, maire de l'époque, lui offre la copie de l'acte de mariage de ses parents ; Jackson ne peut retenir ses larmes devant l'émotion que lui procure la lecture du document.

Au cours de toutes ces années, les deux communes ont créé plusieurs partenariats, notamment dans le domaine des transports, des biotechnologies, ou des échanges d'étudiants de leurs universités. Une association dans chaque pays permet par ailleurs d'entretenir ces relations.

Pour célébrer cet événement, la délégation a participé hier de 16 h 30 à 17 heures à une cérémonie au jardin de Compans-Caffarelli devant la statue du phénix, offerte par les Américains, il y a dix ans ; près de 80 personnes étaient présentes. Ils ont ensuite été reçus en soirée à la salle des Illustres.